
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
im Rat der Stadt Geilenkirchen 
Markt 9 
52511 Geilenkirchen 
Jürgen Benden 

Telefon: 02451 5951 
Handy: 0177 200 111 9 
Mail: j.benden@t-online.de 

Herrn Bürgermeister 
Georg Schmitz 
Markt 9 
52511 Geilenkirchen 

Geilenkirchen, den 09.06.2017 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schmitz, 
Sehr geehrter Herr Banzet, 
 

die Fraktion BÜNDNS 90/DIE GRÜNEN im Rat der Stadt Geilenkirchen bittet Sie, zur nächsten Sitzung 

des Ausschusses für Bildung, Soziales, Sport und Kultur folgenden Antrag auf die Tagesordnung zu 

nehmen. 

Wiederherstellung einer Beachvolleyball-Anlage im Bereich des Schul- und Sportzentrums 

Bauchem.  

Die bisherige Beachvolleyball-Anlage im Bereich der Anita Lichtenstein Gesamtschule war bis zum 

Beginn der Bautätigkeiten am neuen Hallenbad fester Bestandteil des Schulsportes an der Anita 

Lichtenstein Gesamtschule und wurde darüber hinaus auch von den Geilenkirchener Sportvereinen 

genutzt.  

Auf der Fläche, der bisherige Beachvolleyball-Anlage wird, nun in Kürze das neue Bürgerhaus 

Bauchem entstehen. Dies begrüßen wir ausdrücklich und halten auch den Standort für ein 

Bürgerhaus als bestens geeignet. 

Darüber hinaus ist aber die Notwendigkeit einer neuen funktionstüchtigen Beachvolleyball-Anlage im 

Bereich des Schul- und Sportzentrums Bauchem gegeben.  Die weggefallene Beachvolleyball-Anlage 

wurde sowohl für den Schulsport als auch von den Vereinen genutzt worden und es besteht ein 

großes Interesse daran, wieder eine funktionsfähige Beachvolleyball-Anlage im Bereich Schul- und 

Sportzentrums Bauchem zu bekommen. 

 



Hier gibt es natürlich noch Klärungsbedarf insbesondere zu einem möglichen neuen Standort, der 

Ausstattung und den Herstellungskosten einer Anlage. 

Deshalb bitten wir, folgenden Beschluss zu fassen. 

 

Beschlussvorschlag: 

Die Verwaltung wird beauftragt, bis zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Bildung, Soziales, Sport 

und Kultur am 21. November 2017, Vorschläge zur Herstellung einer funktionstüchtigen 

Beachvolleyball-Anlage zu erarbeiten und im Ausschuss vorzustellen. 

 

Mit Dank und freundlichen Grüßen, 

 

Jürgen Benden 

Fraktionsvorsitzender 


